

まちのニュースは、町内の主な出来事をお知らせするページです。

# まちのニュース

# TOWNS NEWS



## ■パブリックビューイングの開催予定

- 会場 百年記念ホール 講堂
  - 女子 1500メートル  
2月16日(日) 午後10時50分～
  - 女子団体追い抜き(パシュート)  
2月21日(金) 午後10時～【準々決勝】  
2月22日(土) 午後10時～【準決勝・決勝】
- ※準決勝に出場できない場合は、22日は行いません。  
※掲載時間は、放映開始時間です。各日、10分前に開会式を行い、会場入場は40分前からです。

2月7日から始まるソチオリンピックに出場する、幕別町出身の高木菜那選手を応援する横断幕が、役場庁舎など町内7カ所に設置されました。

この横断幕は「高木選手を応援する会」で設置し、会長を務める柿崎俊男さんは「納得できる滑りをしてほしい」と話していました。

この他、高木選手が出場するスピードスケート女子1500mと団体追い抜きでパブリックビューイングが百年記念ホールで開催されます。

当日は、応援グッズなどを用意しますので、みんなで高木選手を応援しましょう！

1/9 役場庁舎

## 頑張れ！高木菜那選手

## 災害時の情報提供に

12/24 役場1階ロビー

町では、北海道コカ・コーラボトリング(株)と「災害対応型自動販売機による協同事業に関する協定」を締結しました。これにより、災害時には、自動販売機の電光掲示板により災害情報が提供できる他、自動販売機内の飲料水を無償提供することが可能となりました。



## 団員ら気持ちを新たに

1/7 役場庁舎前

幕別消防団の出初式が行われ、参加した団員117人が、気持ちを新たに行進しました。

出初式は、消防関係者の仕事始めの恒例行事で、毎年1月7日に行われています。

その後、町民会館で永年勤続者の表彰が行われました。

## 滑る楽しさを体感！

1/8・9 町営スケートリンク（運動公園内）

初心者スケート教室が2日間の日程で開催され、幼稚園児ら91人が参加しました。

参加した子どもたちの大半はスケート経験がなく、寒さに泣き出す子どももいましたが、雪の上で立つことから始め、最後には氷上に立てるまでになりました。



## 雪上の熱きバトル

1/12 幕別パークプラザ前

他校児童との交流の機会づくりや冬休みの思い出づくりにと商工会青年部が毎年開催している「小学生限定雪上綱引き大会」が開かれ、小学生100人が、元気いっぱい綱を引き、熱戦を繰り広げました。応援に来た父母も声援に力が入っていました。

## 休むことなく70回目

1/14 幕別北ふれあい交流館

旭町地域の皆さんが集う「あさひまちサロン」の新年会が開催され、お菓子が詰まった福引や「としのはじめ」などの歌で楽しみました。

この日は、あさひまちサロンを開催して70回目を迎え、代表の市丸珠己さんは「今後100回、200回と続けて地域を盛り上げたい」とあいさつしました。



## 全国での活躍誓う

1/20 教育委員会会議室

平成25年度全国中学校体育大会（スケート）に出場する生徒9人が教育委員会を訪れ、大会へ向けて決意を語りました。

スケート男子500<sup>はるき</sup>などに出場する中村開哉さん（札幌中3年）は「自分の納得できるレースをします」と全国での活躍を誓いました。

## 地域の願いを込めて

12/19 役場3階応接室

忠類地域公区長連絡協議会が地域の要望をまとめた要望書を町長に提出しました。

要望書には、国道236号線沿いの草刈りや道の駅周辺の環境整備、町道の一時停止標識の設置など、地域が抱える課題5項目について、まとめられています。



## 忠類農業の発展に

12/21 青雲TMRセンター（飼料調製施設）

青雲地区の酪農家が、より良質な飼料を安定供給できるようにと建設を進めてきた「青雲TMRセンター」がこのほど忠類中当に完成しました。竣工式では同センターの桑原代表理事が、「みんなで力を合わせ忠類農業の発展のために頑張りたい。」と述べました。

## 真っ白な息を吐きながら

12/下旬 忠類コミュニティセンター裏

今年で9年目となる忠類雪上パークゴルフ場が今シーズンも忠類コミュニティセンター裏にオープンし、連日多くの愛好者でにぎわっています。愛好者は、予想外の玉の転がり方に苦戦しながらも、真冬のパークゴルフを楽しんでいました。



## レベルアップのコツ学ぼう

1/5 忠類小学校スケートリンク

池田高校スピードスケート部の木幡伸二監督こはたと部員16人を講師に迎え、ジュニアスケート教室が開催されました。

参加した小学生47人は、それぞれの技術に合わせた分かりやすい指導を受けながら、レベルアップに向けて一生懸命練習しました。